



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 253
18 de junio de 2018

Moradores de Uyumbicho participaron en la Feria de productos

Con el objetivo de fortalecer el trabajo de vinculación, el Instituto de Biomedicina, las facultades de Veterinaria y Zootecnia, Ciencias Agrícolas y Ciencias Médicas, participaron en la Feria de Productos Biorgánicos y Ecológicos, donde se ofreció gran variedad de alimentos producidos por estudiantes y docentes de las unidades académicas. Además, se sumaron proyectos de emprendimiento de varios moradores de Uyumbicho.

Esta feria tuvo como antecedente una capacitación sobre el cultivo y los beneficios nutricionales de los hongos, donde nació la Asociación de Producción Agrícola Cultivadores de Hongos de la Parroquia de Uyumbicho, que en la actualidad se dedica a su producción.

Para Lucy Baldeón, directora del Instituto de Biomedicina, es necesario llevar a la Universidad hacia las comunidades y con esta idea varios estudiantes, bajo la coordinación de sus docentes, realizaron varias actividades. La Facultad de Ciencias Médicas realizó charlas sobre conductas saludables y de nutrición, también tomaron muestras para realizar pruebas de glucosa a la ciudadanía. La Facultad de Veterinaria y Zootecnia, ofreció sus productos como yogur, quesos, huevos, entre otros. La Facultad de Ciencias Agrícolas participó con los productos orgánicos que cultivan en sus Centros Académicos de Experimentación de Tumbaco y Salcedo. **J.G.**

